

LE MOT DE CLAUDY BENOIT

EDITO

Le trail aux JO ?

Il ne fait aucun doute désormais que le trail fasse son apparition aux JO. Ce sera sûrement à Brisbane en 2032. Les enjeux sont trop grands et cela reste donc compréhensible au vu de l'évolution de la discipline ces dernières années, de l'implication de plus en plus de marques et de l'augmentation presque exponentielle du nombre de pratiquants.

Pour autant si inéluctable cela semble-t-il être, on peut aussi se demander si c'est une bonne chose. Si ce sport a réellement besoin de cet exposition en plus.

Déjà cela voudra sans doute le réduire en une seule distance (ou deux au max), un seul format. Alors que justement c'est dans son étonnante diversité d'efforts et de parcours qu'il a toujours pris sa véritable dimension.

Mais je sais bien que cela est déjà le cas sur les championnats du Monde par exemple qui ont montré la voie et que le spectacle est malgré tout bien réel. Soit.

Mais quid des autres valeurs qui font l'essence même de la discipline. La convivialité. L'aventure. La découverte. La technicité.

Est-ce que le trail, au delà du sport, n'est pas plutôt un bout de chemin couru avec des potes, un bout de saucisson dans le camel avec ce sentiment bien ancré au fond de nous que l'on est en train de vivre l'aventure de notre vie.

Bref est-ce que le trail n'est pas juste autre chose qu'un sport? Peut-être un mode de vie. Une philosophie (comme dirait Amel).

C'est un peu comme si on voulait absolument que l'aventure fasse son entrée aux JO. Pourquoi faire?

Rémy Jégard

"Inscriptions possibles sur place!"



Si, si, c'est encore possible donc, sur certaines courses pédestres, où des organisateurs offrent encore cette opportunité ... il faut bien se souvenir que jusque dans les années 90, on n'avait pas trop de choix... les inscriptions se faisaient par courrier postal, par téléphone, ou sur place le jour de la course! On pouvait également voir l'affichage des dossards sur des panneaux dans l'ordre d'arrivée des coureurs (photo), en guise de classement (sur place justement). La technologie a bien évolué, ce qui est une bonne chose... là où cela me semble aller trop vite, c'est dans cette démesure des inscriptions en ligne, où la première satisfaction du coureur consiste à dire « ça y est j'ai réussi à obtenir un

dossard »... oui, mais souvent, à quel prix !!... car dans ce genre d'épreuves, les tarifs d'inscriptions sont devenus une manne financière pour des organisateurs, générant de sacrés bénéfices sur le dos des participants, trop heureux d'avoir obtenu un dossard, et qui ne regardent plus à la dépense... et pour certains même à fond perdu, car s'engager sur une course quelques mois avant, c'est un risque... celui d'être indisponible le jour J !!.. je reste un fan des courses de village, qui ne sont pas toujours « petites » et qui génèrent du partage et du plaisir à moindre prix !!

Claudy Benoit

www.runningmag.fr

Running mag
Le site



Inscrivez vous en ligne pour le mois de mars sur www.chrono-start.com :

- Le Souffle du Gers, le 1 mars
- 24h de Capitany, le 28 février
- Le Black Mountain Trail, le 7 mars
- Le semi de Blagnac, le 8 mars
- Marmande Meilhan, le 8 mars
- La Riviérose, le 21 mars
- L'Educarun, le 21 mars
- Le Trail Odarsois, le 22 mars

Running Mag est édité par la société RP Presse au capital de 2.000 F

2 Rte de la Balerme

81500 Teulat

Remy : Tél. 06 13 36 08 87 et Tél. Fixe. 05 31 22 66 24

E-Mail: runningmag@sfr.fr

Directeur de la publication :

Rémy Jégard

Directeur de la Rédaction :

R. Jégard

Ont collaboré à ce numéro :
- Krys - Christine Robert - Théo
Montal - Jacques Raboisson -
Pierre Garaudet - Thomas Fran-
coual - Philippe Fourment

Impression : Messages
Imprimeur 31100 Toulouse
(Ce journal est imprimé dans le
respect de l'environnement)

N° ISSN : 2739-5006

N° Commission paritaire :

0226K80535

Abonnement 1 an : 19 €
Abonnement de soutien :
76 €

Prix TTC aux taux de 2,10 %